und Beherrschen der modernen Technik. Für viele Jugendliche ist es bereits zu einem erstrangigen Bedürfnis geworden, sich mit den neuesten Problemen der Naturwissenschaft und Technik zu beschäftigen.

Ausgestattet mit diesem Wissen, wird die Arbeiterjugend nicht nur erkennen, daß und wie die Probleme unserer Wirtschaft gelöst werden, sondern sie wird selbst mithelfen, diese Probleme zu lösen. Dann wird die Arbeiterjugend ihre Ehre und ihre ganze Kraft daransetzen, höchstmögliche Leistungen zu vollbringen. Dann wird sie erkennen, daß sie das Gesicht der modernen Epoche mitbestimmt!

fraktiert deshalb die Arbeiterjugend nicht mit langweiligen, administrativen oder primitiven Referaten, sondern bietet ihr lebendige, niveauvolle und doch verständliche Vorträge und Diskussionen über die wissenschaftlichen Grundlagen der modernen Produktion!

Gebt den jungen Arbeiterinnen und Arbeitern mehr Genenheit zum selbständigen Knobeln und forschen!

Jaacht sie mit der Jätigkeit erfolgreicher Arbeiterforscher und von Brigaden der sozialistischen Arbeit vertraut, damit sie ihnen in Jugendbrigaden und anderen formen sozialistischer 5ewebtsd?d/tsdrbeit nacheifern und vorauseilen können!

Jeder Betriebsleiter, jeder Ingenieur und jeder politische Funktionär im Betrieb müßte jedes Vierteljahr einmal, solide vorbereitet, über diese Fragen vor und mit der Jugend sprechen.

Die Besten sind für die Landwirtschaft gerade gut genug

Die Bevölkerung noch besser mit Nahrungsmitteln und die Industrie mit Rohstoffen aus der eigenen Produktion zu versorgen ist das Ziel der großen sozialen und technischen Umwälzung in der Landwirtschaft. Neue Technik wird eingesetzt, modernste Produktionsmethoden werden angewendet, und die Leitungs- und Organisationsmethoden verbessern sich ständig. Unsere besten LPG und VEG sind dafür der lebendige Beweis.

Auf der Grundlage der genossenschaftlichen Großproduktion ändern sich die Arbeits- und Lebensbedingungen unserer Genossenschaftsbauern von Grund auf. Die bäuerliche Arbeit bekommt einen völlig neuen Inhalt. Im wahrsten Sinne des Wortes geht in unseren Dörfern eine technische Revolution vor sich. Neue Technologien mit vollständigen Maschinensystemen halten in der Feld- und Viehwirtschaft ihren Einzug, wobei in der nächsten Zeit